



A grand renfort de mensonges et manipulations, le gouvernement tente de jouer la division entre jeunes et moins jeunes, salariés du public et du privé, retraités et actifs...

Devant la peur du mouvement social d'ampleur, sans vergogne, il ose proposer des augmentations dérisoires et méprisantes à certaines professions afin de les inciter à quitter l'action.

Cette tentative de mettre la division dans la population est bien la preuve **qu'ils savent l'iniquité de cette réforme !**

En annonçant que seules les générations nées après 1975 seraient touchées, ils nous dissimulent :

- la mise en place **dès 2027** de l'âge pivot à 64 ans (bref : recul de l'âge de la retraite).
- **Début du changement dès 2022 !!!** (départ 2022 : + 4mois ; 2023 : +8 mois, 2024 : +1 ans, et ainsi de suite jusqu'à 2 ans pour ceux qui voulaient partir en 2027)
Ceux qui doivent partir dans les 5 années à venir et se croyaient à l'abri vont vite déchanter !!!
- retraite calculée sur l'ensemble de la carrière (actuellement les 6 derniers mois), ce qui **baissera mécaniquement le niveau des pensions.**
- l'intégration des primes dans le calcul de la retraite permettra de percevoir des cotisations et donc de **diminuer les salaires dès 2022 !!!**
- **Avec un gouvernement qui manipule autant les mots, les lois et les amendements, comment le croire lorsqu'il nous promet de ne pas toucher ensuite la valeur du point ?**
- **comment ne pas voir l'injustice encore accentuée envers les femmes et les parcours professionnels hachés ???**

Mobilisons-nous CONTRE la destruction de notre AVENIR !!!

Mobilisons-nous POUR NOTRE DROIT à une retraite décente !!!

TOUS EN GRÈVE
et à la MANIFESTATION à DIGNE
LE 17 décembre 2019
à 10 h 30